

PARNAY

Un tiers-lieu pour rassembler

Le projet de tiers-lieu de l'association Ligériens de Cœur a été présenté aux élus de Parnay. Ils rendront un avis fin juin sur le soutien de la démarche.

Les porteurs du projet de tiers-lieu, Barbara Gazeau et Bernard Fèvre de l'association Ligériens de Cœur, l'ont présenté mercredi 21 mai aux élus de Parnay afin de savoir si la municipalité est prête à soutenir leur démarche en faveur de la création d'un tiers-lieu. « Pour avancer sur le dossier de demandes de subventions, nous avons besoin d'être rassurés sur la mise à disposition du bâtiment au Moulin de Béniquet, ainsi que sur la date. Si nous nous engageons dans des travaux importants, nous avons besoin de connaître tous ces éléments et la nature du bail », a indiqué Barbara Gazeau.

De nombreux travaux de rénovation à prévoir

La surface utile existante est de 57,7 m² sur deux niveaux. « Actuellement, le bâtiment est composé de trois pièces. L'isolation est à refaire, ainsi que les fenêtres, les portes et des travaux de façade. À l'intérieur, il faut créer un toilette pour les personnes à mobilité réduite et installer le chauffage. Une porte serait ajoutée sur le côté. Ces travaux s'élèvent à 100 000 € subventionnés à hauteur de 50 % par la CAF, l'association Ligériens de Cœur étant reconnue association de vie sociale. »

Bernard Fèvre a ensuite présenté aux élus le plan actuel du bâtiment et la perspective après les travaux.



Le bâtiment à rénover dispose d'une superficie de 57 m² sur deux niveaux.

PHOTO : CO

« À l'extérieur, on conserve l'aspect de l'ancien et un parking existe déjà. Certains travaux peuvent être effectués par l'association ou par des membres proches de l'association mais l'idée est d'organiser un chantier d'insertion, d'où notre besoin de connaître votre démarche sur ce projet. Le tiers-lieu vise à accueillir des espaces de vie, des activités diverses (peinture, musique, café littéraire, co-réparation...) mais aussi à proposer un espace de travail indépendant, des activités professionnelles... C'est un lieu qui ne fera pas concurrence à

la salle polyvalente, pour les associations de la Côte Saumuroise. »

Le soutien financier de la commune n'est pas sollicité. « L'association Ligériens de Cœur a d'autres sources de financement que la CAF d'où le besoin de connaître votre volonté quant à ce projet », a précisé Bernard Fèvre. « C'est un projet de territoire, pensé pour la population », a conclu Barbara Gazeau.

Une réflexion sera menée par les élus pour rendre une réponse à l'association d'ici fin juin.